

Warum EVG-Listen wählen?

Unsere Empfehlung für alle, die zum ersten Mal wählen gehen!

Du kannst zum ersten Mal an einer Betriebsratswahl bei einem Bus- oder Bahnunternehmen teilnehmen? Von Deinem Recht, mitzubestimmen, wer in den nächsten vier Jahren Deine Interessen in Deinem Betrieb vertritt, solltest Du unbedingt Gebrauch machen. Das ist keine Selbstverständlichkeit. Dafür haben frühere Generationen von Gewerkschaftern lange gestritten.

Du überlegst, wem Du Deine Stimme geben sollst? Die Bewerber:innen der EVG kandidieren auf der Liste mit dem Stichwort „Mitbestimmen – Mitgestalten – Mit uns“. Als größte Eisenbahner-gewerkschaft in Europa legen wir Wert darauf, die Interessen möglichst aller Beschäftigten zu vertreten. Wir finden, das ist ein erstrebenswertes Ziel in einer Gesellschaft, in der immer öfter Einzelinteressen in den Vordergrund rücken.

Schon seit langem ist unser Motto „Wir leben Gemeinschaft“. Auf unserer Liste finden sich Kandidatinnen und Kandidaten aus möglichst allen Bereichen Deines Betriebs. Vielfalt ist uns wichtig. Wir würden uns über Deine Stimme freuen – auch wenn Du vielleicht noch kein Mitglied der EVG sein solltest.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – www.evg-online.org